



Digital Marketing

التسويق الرقمي



Online Commerce
and Digital Marketing Specialists

التجارة عبر الإنترنت
والمتخصصين في التسويق الرقمي

Table of Contents

قائمة المحتويات

02	About Us من نحن
04	Services الخدمات
30	Our Consultants الاستشاريون



Our Clients

عملاؤنا



About Us

Dedicated to leading technology and digital marketing e-commerce expertise in Saudi Arabia, BYan offers unparalleled e-commerce services to corporations and businesses of all sizes throughout the country. We offer the expertise to help you build business, promote your products and services, and increase name recognition and users throughout the country.

Saudi Arabia is currently the world's largest user of YouTube, is home to more than 6.2 million home internet connections and has more mobile phones than people. Recognizing the growth of digital services and innovation throughout Saudi Arabia, BYan works with clients across diverse industries interested in harnessing the power of e-commerce initiatives and strategies for their businesses. We help companies take advantage of mobile outreach platforms, social networking, marketing and public relations, and unique branding options to bolster business, sales and success.

Our clients include Riyadh Bank, Bank Albilad, STC and Ericsson, among others, and they all enjoy the expertise of our global e-commerce team. Our elite e-commerce packages can help you stand out online and in line with all of your business goals.

من نحن

شركة سعودية مقرها مدينة الرياض متخصصة في مجال التكنولوجيات المتطورة والتسويق الرقمي للحيرات المتعلقة بالتجارة الإلكترونية في المنطقة. تقدم إيهار خدمات غير مسبومة في مجال التجارة الإلكترونية للشركات والأعمال التجارية بمختلف أحجامها في جميع أنحاء البلاد. نحن نقدم الخبرة لمساعدتك في بناء الأعمال التجارية، الترويج للمنتجات والخدمات الخاصة بك، وزيادة الوعي بشركتك وبالمنتجات التي تقدمها وزيادة عدد المستخدمين في جميع أنحاء البلاد.

تعد المملكة العربية السعودية أكبر مستخدم في العالم للتويت في الوقت الحالي، حيث يوجد بها أكثر من ٦,٢ مليون وصلة إنترنت منزلي، كما أن عدد الهواتف النقالة يفوق عدد السكان. بفضل النمو الهائل في الخدمات الرقمية في جميع أنحاء المملكة العربية السعودية، شركة بيان تعمل مع عملاء غير مختلف الصناعات لتمكينهم من الاستغلال الأمثل للقوة الكامنة في التجارة الإلكترونية عن طريق استخدام المبادرات والاستراتيجيات الخاصة بالتجارة الإلكترونية في أعمالهم التجارية. نحن تساعد الشركات الناشئة في الاستفادة من المنصات الإلكترونية، وشبكات التواصل الاجتماعية، والتسويق والعلاقات العامة، كما توفر خيارات مريدة من نوعها لإدارة العلامات التجارية من أجل تعزيز الأعمال التجارية والمبيعات ونجاح الشركات.

على الرغم من أن شركة بيان شركة جديدة في مجال الحلول الذكية والمتقدمة في المملكة العربية السعودية إلا أنها استطاعت فرض نفسها على الساحة بفضل خدماتها الغير مسبومة وعلاقتها المتميزة الراسخة مع العديد من العملاء مثل بنك الرياض، بنك البلاد، شركة الاتصالات السعودية وإريكسون. نهدف شركة إيهار بشكل خاص لتوفير حلول وخدمات التسويق الرقمي كما أنها تدار من قبل فريق متخصص إضافة لعدد من الاستشاريين رقميين المستوى في مجال التسويق الرقمي.



Digital marketing services

We offer expertise in providing an extensive range of digital marketing services and solutions customized to suit your business goals. We can help you craft a digital services package that makes your business stand out online. Two-thirds of Saudi Arabia's population has never known a world without the internet, making digital e-commerce solutions critical to your business success.



خدمات متخصصة للتسويق الرقمي

نقدم الخبرة في توفير مجموعة واسعة من خدمات الإنترنت التسويقية الرقمية والحلول المصممة خصيصا لتلائم أهداف عملك. يمكننا أن نساعدك على صياغة مجموعة الخدمات الرقمية التي تجعل عملك يبرز على الإنترنت. ثلثي سكان المملكة العربية السعودية لا يعرفون العالم من دون إنترنت، مما يجعل حلول التجارة الإلكترونية الرقمية أمر حاسم لنجاح عملك.



Multi-Channel E-commerce Solutions and Strategies

We use our leading technology and digital marketing e-commerce expertise to craft the perfect multi-channel e-commerce solutions and strategies for your business and for your customers. We will help you connect to customers online and in line with all of your customized goals.

Our extensive e-commerce services for Saudi Arabia businesses include the following website and mobile options:

- Customized website and applications: We will help you design a website that sells and sizzles, making it easier for people to find you, to purchase your products and services, and to recommend your business to friends.



- Email outreach: Whether you are trying to reach new customers or enhance your relationship with existing customers, Ebhar will craft effective email outreach campaigns and special offers to help your business attract more interest and make more sales. We take advantage of the latest smart technology to target the customers and demographics you want to reach.
- Mobile outreach: Smart phones and tablets are incredibly important tools for outreach both today and tomorrow. There are now more mobile phones than there are people in Saudi Arabia, so if you don't take advantage of this creative e-commerce tool, you miss out on sales, awareness and growth. We will prepare mobile outreach solutions that outpace your expectations.

Our extensive and expert multi-channel e-commerce platform also includes paid search options, the use of marketplaces to sell your services, and a host of online outreach options and opportunities.

Contact us today

to learn more about multi-channel e-commerce services and solutions for your business.



حلول واستراتيجيات التجارة الإلكترونية متعددة القنوات

حلول واستراتيجيات رائدة وحديثة المتميزة في التسويق الرقمي والتجارة الإلكترونية لصناعة حلول واستراتيجيات مثالية بالنسبة للتجارة الإلكترونية متعددة القنوات المناسبة لاحتياجات العمل الخاصة بك وبعملائك. نحن سنساعدك على التواصل مع عملائك بشكل أفضل عبر الإنترنت وبطريقة أكثر تمسحاً مع كل من الأهداف الخاصة بك وبعملائك.



خدمات التجارة الإلكترونية التي نقدمها للشركات في المملكة العربية السعودية تتضمن الخيارات التالية بالنسبة للمواقع الإلكترونية وبالنسبة للجوال:

- مواقع وتطبيقات مصممة خصيصاً لك:** نحن سوف نساعدك على تصميم موقع جذاب على شبكة الإنترنت يثير الحماسة في نفس كل من يستخدمه. هذا سيمكن الناس من إيجادك والتعرف على الخدمات الخاصة بك بصورة أفضل وهذا سيسهل عملية شراء المنتجات والخدمات الخاصة بك، والتوصية بها للتصدقاء والمعارف.
- الدعاية والترويج عبر البريد الإلكتروني:** سواء كنت تحاول الحصول على عملاء جدد أو تعزيز علاقتك مع العملاء الحاليين، سوف نساعدك على صناعة حملات التوعية و الدعاية عبر البريد الإلكتروني الأكثر فاعلية وصناعة عروض مميزة لمساعدتك على جذب المزيد من الاهتمام لأعمالك وتحقيق المزيد من المبيعات. نحن نستفيد من أحدث التقنيات الذكية لاستهداف العملاء والشرائح السكانية التي نريد الوصول إليها.
- حملات الترويج والدعاية عبر الهاتف المحمول:** أصبحت الهواتف الذكية والأجهزة اللوحية أحد أهم الأدوات المعاصرة بالنسبة لحملات الترويج والدعاية للمنتجات و الخدمات. وفقاً للإحصائيات فإن عدد الهواتف النقاله يفوق عدد السكان في المملكة العربية السعودية، لذلك فإنه إذا لم تكن قادراً على الاستفادة من هذه الأداة في تنمية التجارة الإلكترونية بطريقة إبداعية، فستخسر الكثير من المبيعات، إضافة إلى قلة اهتمام الناس ومعرفةتهم بأعمالك وهذا سيقصر حجم نمو مشاريعك التجارية. سنساعدك على استغلال هذه الأجهزة المحمولة في الترويج والدعاية لمشاريعك بحلول مبتكرة ستفوق توقعاتك.

منصة التجارة الإلكترونية متعددة القنوات الخاصة بنا تتضمن خيارات واسعة مثل خيارات البحث المدفوع الأثر، استخدام الأسواق لبيع الخدمات الخاصة بك، ومجموعة كبيرة من خيارات وقرصن التواصل عبر الإنترنت.

تواصل معنا اليوم

لمعرفة المزيد عن حلول واستراتيجيات التجارة الإلكترونية متعددة القنوات المناسبة لطبيعة نشاطك.

Search Engine Marketing and Optimization



SEM and SEO are two of the most important acronyms in online marketing today. Search engine marketing (SEM) is an effective form of internet marketing that promotes your website and business through both targeted optimization and advertising. Search engine optimization, or SEO, helps ensure that your company's name comes up when clients search for your key products or services. Ebhar can put everything together in one effective online marketing package for your business.



صفحة التسويق عن طريق محركات البحث

أحد أهم الاختصارات المستخدمة في مجال التسويق على الإنترنت اليوم SEM و SEO التسويق عن طريق محركات البحث هي وسيلة فعالة في التسويق عبر الإنترنت حيث تقوم بالترويج لموقعك الإلكتروني (SEM) وأعمالك المختلفة عن طريق التوجيه المستهدف و الدعاية الإعلانية التوجيه الأمثل لمحركات البحث هي استراتيجية تضمن لك أن يظهر اسم شركتك عندما يقوم العميل بالبحث عن خدمات (SEO) ومنتجات ذات صلة على شبكة الإنترنت.

التسويق عن طريق محركات البحث (SEM)

سنقوم بإعداد خطة التسويق عبر محركات البحث لعملك لزيادة مبيعاتك، المحافظة على العملاء، زيادة الترويج وزيادة الوعي بالعلامة التجارية الخاصة بك، وزيادة البقرات والزيارات لموقع الويب الخاص بك. سوف نحدد الكلمات والعبارات الرئيسية التي يقوم العملاء بالبحث عنها وتلك التي يعرضها موقع الويب الخاص بك، مما يساعد على إنشاء حملات تسويقية أكثر فعالية. حالياً يوجد فقط عدد قليل من الشركات في المملكة العربية السعودية التي تستفيد حقاً من المزايا والفرص التي يتيحها التسويق عن طريق محركات البحث، لذلك سنساعدك خطة التسويق الرقمي التي سنقدمها لك على إبراز أعمالك بشكل لائق ومختلف بموقع جميع المنافسين. نحن نستخدم أيضاً نظام الدفع لكل نقرة على الإعلانات، وهذه هي أحد أفضل الطرق لتحسين ترتيب موقعك في محركات البحث العالمية. أنت لا تدفع سوى لعدد البقرات التي تؤدي في آخر الأمر إلى زيارة موقع الويب الخاص بك، وهذا سيعود عليك بأعمال ومرض جديدة وتعتبر الترتيب الخاص بك على الإنترنت في الوقت نفسه.

تهيئة المواقع لمحركات البحث (SEO)

بإمكاننا أيضاً مساعدتك للحصول على ظهور أكبر على جوجل و محركات بحث أخرى هامة من خلال إستراتيجيات الـ SEO المهيئة ، والتي بدورها سوف تحل لك المزد من الزائرين و الأهمية لعملك التجاري . لا يتم التركيز على استخدام محركات البحث في نطاق واسع في السعودية ، هذا يعني أن الشركات التي تستفيد من خدمة تهيئة محركات البحث مكرراً سوف تستطيع أن تكون في صدارة المنافسة . ننضم نحن في كتيبات تهيئة محركات البحث المستخدمة و نقدم هذه الخدمة كجزء من الحزم المتميزة لديها من أجل العملاء .

Search engine marketing (SEM)



We will prepare a search engine marketing plan for your business to increase sales, customer retention, brand awareness, and clicks and visits to your website. We will identify the key words and phrases that customers are searching for and that your business offers, helping to create more effective marketing campaigns. Only a few businesses are truly taking advantage of SEM opportunities in Saudi Arabia today, so our customized digital marketing plan will help set your business apart. We incorporate pay per click (PPC) advertising, one of the best ways to improve your website's rankings in global search engines: You only pay for impressions that result in visitors clicking over to your site, bringing in new business and boosting your online rankings at the same time.



Search engine optimization (SEO)

Google and other of important search engines through optimized SEO strategies that will bring more visitors and online value to your business. A focus on search engine visibility has not been used extensively in Saudi Arabia, which means the businesses that take advantage of SEO savvy early on can get ahead of the competition. specializes in targeted SEO tactics and offers this service as part of our standard packages for clients.

Contact us today to learn more about a full range of SEM and SEO services and solutions for your business.

تواصل معنا اليوم لمعرفة المزيد حول مجموعة الخدمات الكاملة الخاصة بالتسويق عن طريق محركات البحث (SEM) المناسبة لطبيعة نشاطك و التوجيه الأمثل لمحركات البحث (SEO)

